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Dr BacharElsolh
BACHAR ELSOLH EST PRÉSIDENT DU FORUM MUSULMAN DU CANADA. 

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Je profite de cette occasion pour lancer un appel aux électeurs de la communauté
musulmane à voter pour des candidates et des candidats qui défendent les droits et les
libertés du citoyen, à voter pour ceux et celles qui voteront pour l’abolition du certificat
de sécurité, qui dénonceront publiquement le profilage racial et l’islamophobie et qui
soutiennent les droits des Palestiniens pour un état sauf et souverain.

Tania Kontoyanni
NÉE À QUÉBEC DE PARENTS GRECS, TANIA KONTOYANNI EST COMÉDIENNE ET AUTEURE.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Appuyer le Bloc Québécois, c’est appuyer la terre québécoise. Cette terre que mes parents
ont choisie, il y a plus de 40 ans, et sur laquelle j’ai eu la chance de naître pour devenir
une femme libre de ses choix. Appuyer le Bloc Québécois, c’est appuyer les habitants
du Québec. Un peuple humaniste, distinct, qui passe par la révolution tranquille plutôt
que par la violence pour renouveler son monde. Appuyer le Bloc Québécois, c’est
appuyer une véritable démocratie. Car je crois que l’équilibre de la démocratie n’est
garanti que par l’opposition. L’histoire nous a appris que les pouvoirs sans opposition
ont souvent oublié les intérêts du peuple. À mon humble avis, le Bloc Québécois 
s’inscrit dans la nouvelle révolution tranquille que les Québécoises et les Québécois ont
amorcée : celle qui va rapatrier les pouvoirs dont nous avons besoin pour poursuivre
nos aspirations.

Rezeq Faraj et Brian Katz
REZEQ FARAJ ET BRIAN KATZ SONT LES COPRÉSIDENTS DE L’ORGANISME PALESTINIENS ET JUIFS
UNIS (PAJU) QUI RÉUNIT DES CITOYENS DE FOI CHRÉTIENNE, JUIVE ET MUSULMANE.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Nous désirons appuyer publiquement la campagne des candidats et des candidates 
du Bloc Québécois. À nos yeux, c’est le Bloc Québécois qui porte les valeurs de la
démocratie. Le respect du pluralisme et la tolérance se reflètent dans les attitudes des
Québécois depuis les dernières décennies. Ce sont les politiques du Bloc Québécois qui
reflètent le mieux nos espoirs en tant que citoyennes et citoyens pour une politique
extérieure qui s’appuie sur la justice et le droit international. C’est le Bloc Québécois
qui présente la politique d’immigration et la politique sociale qui protégeront nos droits
civils. Par conséquent, le PAJU demande à l’électorat québécois d’appuyer massivement
les candidates et les candidats du Bloc Québécois dans cette élection fédérale.



Mohamed Lotfi
JOURNALISTE ET RÉALISATEUR RADIO.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Dans ses relations avec Haïti, le Canada prétend privilégier des rapports humanitaires. Je
me suis rendu personnellement en 2002, dans le cadre d’un documentaire radio-
phonique que j’ai réalisé pour Radio-Canada, dans le grand cimetière de Port-au-Prince
pour constater les dégâts du « comportement humanitaire » du Canada envers Haïti.
Nul n’empêche personne, qu’il soit immigrant ou pas, de manifester par solidarité
envers une cause qui touche une autre communauté que la sienne. L’excès du commu-
nautarisme tue les solidarités. La déportation des jeunes vers Haïti affecte la réalité
haïtienne; néanmoins elle est le résultat d’un problème profondément canadien. On ne
règle pas un problème par un autre problème. Par ailleurs, on ne peut pas critiquer la
société d’accueil et en même temps rester en marge de cette société. Si des Haïtiens
du Canada sont plus sensibles à ce qui se passe en Haïti, et des Algériens à ce qui se
passe en Algérie, il n’en demeure pas moins que c’est ici qu’ils vivent. C’est ici que les
enfants de leurs enfants vont vivre. Ne pas oublier ses racines ne justifie pas d’oublier là
où on s’enracine. Les problèmes d’ici nous concernent tous aussi. L’avenir du Québec,
c’est notre cause commune. J’ose croire qu’une meilleure représentation des 
différentes sensibilités de la société au Parlement favorise de meilleurs rapports de
force en politique. Voilà pourquoi je vais voter pour le Bloc Québécois et celle qui
deviendra, j’espère, la première femme noire francophone du Québec à nous représenter
tous à la Chambre des communes. 

Rosa Pires
ROSA PIRES EST D’ORIGINE PORTUGAISE ET NÉE À MONTRÉAL. ELLE EST ACTIVE DANS LE MILIEU
COMMUNAUTAIRE ET DE L’ÉDUCATION POPULAIRE À LA DÉMOCRATIE.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Le Québec est mon pays. Je suis née ici, j’y élève mon enfant, je me sens interpellée
par son avenir. Le Bloc Québécois nous présente un projet qui me permet de rêver à un
avenir meilleur grâce à des politiques sociales dans lesquelles je me reconnais. Ma
communauté d’origine est d’implantation ancienne, mais elle regorge de personnes qui
ont confiance en ce que le Québec a à offrir.

Ranjit Singh
HOMME D’AFFAIRES D’ORIGINE INDIENNE, RANJIT SINGH EST ARRIVÉ AU QUÉBEC EN 1977.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Le Bloc Québécois a été le seul parti à se pencher sérieusement sur les problèmes 
d’immigration de la communauté sikhe. Grâce à leur bienveillance, nous nous sentons
acceptés et chez nous au Québec. J’invite donc toutes les personnes à appuyer 
massivement le Bloc Québécois le 23 janvier prochain.



Jacqueline Romano-Toramanian
CONSEILLÈRE PÉDAGOGIQUE À LA RETRAITE ACTIVE, JACQUELINE ROMANO-TORAMANIAN EST NÉE
EN ÉGYPTE ET ARRIVÉE AU QUÉBEC EN 1964. ELLE ÉTAIT DANS LE DOMAINE DE L’ÉDUCATION
DEPUIS 35 ANS. ELLE A PARTICIPÉ À LA DÉLÉGATION DU FORUM INTERNATIONAL DE L’ÉDUCATION
RELATIVE À L’ENVIRONNEMENT PLANÈT’ÈRE (EN 2001 ET 2005). ELLE FAIT PARTIE DU COMITÉ DES
RETRAITÉS BRUNDTLAND DE LA CSQ.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Cette année, j’ai décidé de voter pour le Bloc Québécois car je trouve qu’en ce moment,
c’est le seul parti qui puisse défendre de façon transparente et intègre les intérêts du
Québec à Ottawa. Il constitue pour moi un excellent chien de garde, un contrepoids
intéressant qui nous préservera de plusieurs dérives et aberrations auxquelles nous
sommes quotidiennement confrontés. Je suis inquiète et honteuse du scandale des
commandites orchestré par le Parti libéral ainsi que des révélations d’Option Canada
où libéraux et conservateurs ont trempé. Ma confiance en ces deux partis s’en trouve
érodée. Je crains qu’avec un gouvernement libéral, la Loi sur l’immigration ne soit
fondée sur l’obsession de la sécurité et que plusieurs réfugiés se trouvent ainsi 
dépossédés de leurs droits. Par ailleurs, j’ai eu l’occasion de rencontrer plusieurs membres
du Bloc, toutes des personnes engagées, intègres, désireuses de construire un Québec
où on peut encore se permettre de rêver à la possibilité de vivre dans un monde 
véritablement démocratique, solidaire, pacifique et écologique dans une perspective de
développement durable.

Marjorie Villefranche
MARJORIE VILLEFRANCHE EST DIRECTRICE DES PROGRAMMES À LA MAISON D’HAÏTI, UN ORGANISME
D’ÉDUCATION POPULAIRE. ELLE SE PRÉOCCUPE DEPUIS DES ANNÉES DE LA DÉFENSE DES DROITS
DES FEMMES IMMIGRANTES, DES PERSONNES ANALPHABÈTES ET LUTTE CONTRE LE RACISME ET LA
DISCRIMINATION. IMPLIQUÉE AU NIVEAU DE LA PROMOTION DE L’ART CONTEMPORAIN DES PAYS 
DU SUD, ELLE ORGANISE À MONTRÉAL LA BIENNALE AFRICAMÉRICA, FORUM CULTUREL EN ART
CONTEMPORAIN. ELLE A PRODUIT TROIS DOCUMENTAIRES, PORT-AU-PRINCE MA VILLE, DISTRICT 67
ET PETITES MÈRES.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Le Bloc représente un appui bien ancré au Québec et en même temps proche des
préoccupations des personnes issues de l’immigration. De tous les partis politiques qui
se présentent, le Bloc est celui qui se rapproche le plus des valeurs auxquelles je crois
et que je défends. Je parle de justice sociale, de développement durable, de lutte contre
le racisme et l’exclusion. J’en ai marre des partis politiques qui tiennent tous le même
discours économique à courte vue. Ils nous promettent des allègements qui en définitive
créent plus d’inégalités sociales et moins de services. J’en ai marre des partis 
incapables d’avoir une vision plus large, à plus long terme que leur mandat de quatre
ans, des partis qui ne donnent aucun espoir aux jeunes. Je suis heureuse qu’il y ait au
sein du Bloc autant de candidats et candidates issus des groupes ethnoculturels. Leur
présence forcera les élus et le parti à accorder une plus grande attention aux enjeux
touchant les groupes minoritaires. Dans l’espoir d’ouvrir un espace politique nouveau
dans lequel nous pourrons nous reconnaître, je nous souhaite une belle victoire.



Lhacène Ziani
LHACÈNE ZIANI EST NÉ EN 1953 EN KABYLIE (ALGÉRIE). AU QUÉBEC DEPUIS 1991, IL A ENSEIGNÉ À
L’UQAM ET TRAVAILLÉ POUR DES COMPAGNIES D’INFORMATIQUE EN QUALITÉ DE COORDONNATEUR
DE PROJETS ET DE L’ASSURANCE QUALITÉ. IL EST ÉGALEMENT CONNU À TITRE DE PAROLIER DANS
LA CHANSON ENGAGÉE KABYLE. IL A MILITÉ AUX CÔTÉS DE FERHAT MEHANNI, À L’ÉPOQUE DU
PARTI UNIQUE EN ALGÉRIE. FONDATEUR DU RASSEMBLEMENT POUR LA CULTURE ET LA DÉMOCRATIE,
IL EST AUTEUR DE DEUX LIVRES PUBLIÉS RÉCEMMENT À MONTRÉAL.

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
J’ai toujours défendu les causes de toutes les minorités. Je suis particulièrement 
sensible à la cause québécoise très similaire dans sa spécificité à celle de la Kabylie.
Donc, déjà souverainiste dans mon pays d’origine, le Bloc Québécois est pour moi un
choix naturel. Le Bloc est le parti qui fait reculer la menace culturelle qui pèse sur le
Québec. C’est un parti qui rassemble dans sa lutte contre toutes les formes d’injustices
et je le soutiens sans réserve.

Walter Tom
PRÉSIDENT DU COMITÉ DE REDRESSEMENT DES PAYEURS DE LA TAXE D’ENTRÉE. 

J’appuie le Bloc Québécois parce que...
Je suis un homme de causes. Gilles Duceppe et le Bloc Québécois ont constamment été
à nos côtés pour défendre le combat juste de la communauté chinoise. Les libéraux ont
toujours nié le droit de nos pionniers de recevoir des excuses et des compensations
pour les lois discriminatoires qu’ils ont subies. Gilles Duceppe est un homme de parole.
Il n’hésite pas à joindre sa voix à la nôtre pour réclamer des traitements équitables
pour tous. Il reconnaît les difficultés auxquelles les Sino-Québécois sont confrontés et
cherche des solutions. Il a été le premier chef de parti à venir nous rencontrer à
Chinatown, alors que les élections n’étaient pas en vue. Déjà son parti compte une
Sino-Québécoise dans ses rangs, la députée Meili Faille. Pour toutes ces raisons, Gilles
Duceppe et le Bloc Québécois méritent la confiance des citoyens et des citoyennes 
d’origine chinoise.


